



# SÈVE FAVRE

---

## TRANSMUTATION FROM BEAUTY TO BEAUTY

---

OPENING THURSDAY MARCH 22<sup>ND</sup>, AT 6PM  
EXHIBITION FROM MARCH 22<sup>ND</sup> TO MAY 17<sup>TH</sup> 2018

---

**ESPACE RIVOLI** RUE DE L'ARQUEBUSE, 14 1204 GENÈVE SUISSE  
TÉL: +41 (0) 22 321 33 54 GALERIE@RIVOLI.CH RIVOLI.CH

## TRANSMUTATION FROM BEAUTY TO BEAUTY

A l'occasion de l'exposition « Transmutation » au sein de l'Espace Rivoli, Sève Favre nous propose une exploration « intervriactive » à travers ses peintures colorées au principe déstructuré.

Depuis plusieurs années, l'essentiel du travail de Sève Favre se concentre sur l'abolition de la frontière classique entre l'œuvre d'art et le spectateur. Les domaines explorés couvrent tant l'abstraction que les sensations colorées, les thèmes figuratifs ou la musicalité des mots, ceci afin d'augmenter les expériences sensorielles et les réflexions générées par la vision tableau.

Sève Favre conduit le spectateur à agir et à réfléchir, afin de l'amener à un point d'équilibre, à travers une réflexion sur l'image. Veut-on cacher ou fermer? Montrer ou ouvrir? L'œuvre qui émerge de cette rencontre entre l'artiste et le spectateur est donc plurielle, fruit de la proposition de l'une et de l'action de l'autre. Elle devient personnelle, changeante, réversible en permanence.

## TRANSMUTATION FROM BEAUTY TO BEAUTY

With her new exhibition “Transmutation”, the artist offers an “intervriactive” exploration through her colorful and unstructured paintings.

For several years, most of Sève Favre's work has focused on the abolition of the classical frontier between the artwork and the viewer. The explored fields include the abstract as well as the colorful sensations, the figurative themes or the musicality of words. It enhances the sensory experiences and perceptions generated by the paintings.

Sève Favre leads the spectator to act and think in order to bring him to a point of equilibrium through the reflection on the image. Do we want to hide or to close? to show or to open? The work that emerges from the meeting between the artist and the spectator is therefore plural: the result of the creator's proposal and the viewer's action. It becomes personal, changing, and permanently reversible.



## SÈVE FAVRE

Sève Favre est une artiste suisse, plasticienne et historienne de l'art. Elle a enseigné les arts plastiques et l'histoire de l'art durant plusieurs années, mais se consacre depuis 2015, principalement à la création ainsi qu'à la promotion de son travail artistique.

## SÈVE FAVRE

Sève Favre is a Swiss artist and art historian. She has taught fine arts and art history for many years. Since 2015 she dedicated herself to the creation and the promotion of her artistic work.

## SES EXPOSITIONS

- 27 au 28 mai 2016, FLon Art, Exposition Collective Ceruleum, Lausanne.
- 22 septembre au 27 octobre 2017, Installation Intervariactive, L'étagère, Lausanne.
- 6 au 9 octobre 2017, Art Next 2017, PMQ, Central, HongKong.
- 13 au 16 décembre 2017, Pop Up Intervariactif, The Square, Rue du Diorama 2, Genève.
- 25 janvier 2018, Exposition Collective, Genuine Night, Espace Fert, Genève.
- 1 mars 2018, Exposition Collective, Inauguration Saison 2018, Panier Culturel Lausannois, La Datcha, Lausanne.
- 12 au 15 avril 2018, Roy's People Art Fair, Oxo Tower Wharf, London.

## SES COLLABORATIONS

Décembre 2016-2017, illustrations 1DexMag Numéro 1 et 2.  
Participation au Panier Culturel Lausanne de la Saison d'hiver 2017-2018.

## HER EXHIBITIONS

- From May 27th to 28th 2016, FLon Art, group exhibition, Ceruleum, Lausanne.
- From September 22nd to October 27th 2017, Installation Intervariactive, L'étagère, Lausanne.
- From October 6th to 9th 2017, Art Next 2017, PMQ, Central, HongKong.
- From December 13th to 16th 2017, Pop Up Intervariactif, The Square, rue du Diorama 2, Genève.
- January 25th, 2018, group exhibition, Genuine Night, Espace Fert, Genève.
- March 1st, 2018, group exhibition, Inauguration Saison 2018, Panier Culturel Lausannois, La Datcha, Lausanne.
- From April 12th to 15th 2018, Roy's People Art Fair, Oxo Tower Wharf, London.

## HER COLLABORATIONS

December 2016 and 2017, illustrations 1DexMag Numéro 1 and 2.  
Participation to Panier Culturel Lausanne of the winter season 2017-2018.



ÉLEVATION  
2018, 100x100 cm



STRATOSPHERE  
2017-2018, 100x100 cm



CONTEMPLATION  
2017, Ø80 cm



TRANSMIGRATION  
2018, Ø80 cm



TRANSMUTATION  
2018, 120x100 cm



SUSPENSION INTERVARIACTIVE  
2018, 120x100 cm



## L'ESPACE RIVOLI

L'Espace Rivoli, situé au cœur de la rue des Bains, est un espace hybride mêlant l'art et l'innovation dans toutes ses dimensions.

Depuis 2012, l'Espace Rivoli présente une sélection d'artistes contemporains aux styles différents, tous unis par la réflexion artistique, et l'envie de s'exprimer, que ce soit à travers la photographie, la peinture, la performance, ou le graphisme.

Ce lieu unique à Genève dédié à l'innovation dans la beauté, expose en permanence les produits de soins Rivoli, marque suisse de cosmétique de luxe, pionnière dans son approche scientifique à la beauté.

## L'ESPACE RIVOLI

Located in the heart of "quartier des Bains" in Geneva, Espace Rivoli is an "agora" that considers art in all of its dimensions.

From painters to photographers, from graphic designers to scientists, from craftsmanship to industrial design, from live performances to workshops, since 2012, Espace Rivoli offers to all artists a location where to express themselves and think about art and beauty.

This unique location in Geneva dedicated to the innovative beauty is represented by the scientific approach of cosmetics through Rivoli Swiss luxury skincare brand.



Espace Rivoli, Genève 2018

Coordinatrice de l'exposition: Edina Desboeufs

Directeur Artistique: Daniele Cima

Graphiste: Julia Kleiner